

C'est la rentrée

DATES À RETENIR

FORMATIONS INITIALES SASMAD

En anglais, avec
Cathie Macaulay
à St-John Brébeuf
les 6-7 et 20-21
septembre,
en présentiel.

En français, avec
Maria-Regina Melo
du 3 nov. au 15 déc.
en mode hybride.

En français, avec
Christiane Lemaire,
entre le 16 septembre
et le 5 octobre (lundi,
mercredi et vendredi
soir et samedi matin)
en mode virtuel
sur ZOOM

BON RETOUR DE VACANCES



Chères et chers bénévoles SASMAD,

J'espère que vous avez passé de belles vacances et que vous envisagez l'avenir avec confiance et détermination car le Seigneur Jésus a encore et toujours hâte d'être visité dans les personnes malades et âgées. L'été tirant à sa fin, on repart les activités régulières et on revoit la planification de la nouvelle année pastorale.

À Montréal.

Au calendrier de 2024-2025, il y aura bien évidemment les événements statutaires comprenant : 1- la Retraite SASMAD dans le secteur anglophone, vendredi le 27 septembre 2024; 2- la **Journée mondiale des malades, le samedi 08 février 2025**; 3- un ressourcement diocésain SASMAD sur la santé mentale (en janvier sur ZOOM ou au début juin en présentiel); 4- la Semaine de l'action bénévole du 27 au 3 mai 2025. Et voici quelques événements majeurs en gestation : 1- les rencontres de retrouvailles dans les secteurs; 2- **Panel sur l'AMM en anglais traduction possible (début mai)**; 3- un pèlerinage en 2025 ...

À Québec.

Guylaine Morin est la nouvelle directrice du SASMAD à Québec. On attend la réponse du gouvernement fédéral au sujet de la demande OSBL. Une formation initiale aura lieu en présentiel les 19-20 et 26 octobre ainsi que le 3 novembre. Pour plus d'info, visitez leur site web à cette adresse : <https://www.sasmad-quebec.com>

À Ottawa-Cornwall

On explore une possibilité d'accès aux services SASMAD dans deux résidences pour personnes âgées. Danielle et Patience donneront une formation de base SASMAD sur ZOOM du 6 septembre au 5 octobre. On a planifié des rencontres d'équipe.

À Joliette

Le SASMAD est maintenant connu de quelques grands services publics de santé qui font des références. On offrira un atelier de renforcement à l'écoute pour les bénévoles ainsi qu'une formation initiale en hybride du 19 octobre au 9 novembre.

Je remercie les responsables SASMAD pour leur aide précieuse. **Christiane Lemaire**

Nouvelles de famille :

Une vingtaine de bénévoles, de tous les secteurs confondus, ont terminé leur formation de base cet été. Nous leur souhaitons la bienvenue au SASMAD.

D'autres formations VVA seront offertes à l'automne pour les personnes qui n'ont pas encore reçu cette sensibilisation si importante dans une pastorale responsable.

La maltraitance, parlons-en : Sur le site Web ICI TOU.TV, une série de 4 vidéos de quelques minutes chacune animées par Jean-Sébastien Girard sur les multiples visages de la maltraitance des personnes âgées et vulnérables.

La maltraitance, parlons-en (tou.tv) <https://ici.tou.tv/commandite/maltraitances/>

SASMAD

Christiane Lemaire - éditrice clemaire@diocesemontreal.org

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/>

Site diocèse : sasmad@dioscesemontreal.org

<http://bit.ly/SasmadFacebook>

514 272-4441